

**WM
2025**



WORLD CHAMPIONSHIPS ICELANDIC HORSES

THE BEAT GOES ON!

Pressemitteilung

Drei, zwei, eins und los: Der Ticketvorverkauf für die Islandpferdeweltmeisterschaften 2025 in der Schweiz steht an

Birmenstorf, 14. Juli 2023 – Am 8. August 2023 startet der Ticketvorverkauf für die Islandpferdeweltmeisterschaften 2025. Das Sportereignis des Jahres findet vom 3. bis 10. August 2025 im aargauischen Birmenstorf statt. Besucherinnen und Besucher können sich auf die Weltspitze aus Sport und Zucht freuen. All diejenigen, welche bis am 31. August 2023 ihr Ticket buchen, nehmen zudem an einer Verlosung mit attraktiven Preisen teil.

Der Ticketvorverkauf für die Islandpferdeweltmeisterschaften 2025, welche vom 3. bis 10. August im aargauischen Birmenstorf stattfinden werden, öffnet am 8. August 2023. Um genauer zu sein, exakt um 08:08.

An der Islandpferdeweltmeisterschaft treffen sich Islandpferdebegeisterte und Pferdefreunde, um die Weltspitze in Sport und Zucht live zu sehen. Unter den Ticketverkäufen, die zwischen dem 8. und 31. August 2023 stattgefunden haben, wird noch ein Überraschungspreis vergeben. Des Weiteren gibt es für Alle, welche während der WM 2023 in Oirschot (NL) ihr Ticket kaufen, ein tolles Give-Away am WM 2025 Stand.

THE BEAT GOES ON!: Ein Ereignis für die ganze Schweiz

Islandpferdefans und Pferdebegeisterte können sich auf die Weltspitze aus Sport und Zucht freuen. Doch damit nicht genug. Auch Unterhaltungsfans kommen dank der Event Town mit einem attraktiven Rahmenprogramm auf ihre Kosten. Denn mit Konzerten, Essensständen, diversen Einkaufsmöglichkeiten und emotionalen und leidenschaftlichen Sport wird es ein Erlebnis für Gross und Klein.

Bis zu 30'000 Besucherinnen und Besucher werden erwartet. Unvergessliche Momente sind also bereits jetzt garantiert.

Um den Verkaufsstart nicht zu verpassen, können sich die Interessierten unter <https://www.wc2025.ch/tickets> für den Newsletter anmelden.

THE BEAT GOES ON!: Ein Ereignis für die ganze Schweiz

Die Islandpferde-Weltmeisterschaften finden bereits zum dritten Mal in der Schweiz statt. Nach den Weltmeisterschaften von 1995 in Fehraltorf und 2009 in Brunnadern hat der VIS, der Verein «Islandpferde-WM in der Schweiz», mit dem im aargauischen Birmenstorf gelegenen Hardwinkelhof, den optimalen Austragungsort gefunden.

Weitere Informationen zur Islandpferdeweltmeisterschaft 2025 finden Sie hier: <https://www.wc2025.ch/>

**WM
2025**



WORLD CHAMPIONSHIPS ICELANDIC HORSES

THE BEAT GOES ON!

Pressemitteilung

GO WITH THE BEAT!

Frühbuchen lohnt sich!

- Kauf dein WM25-Ticket zwischen dem 8. und 31. August 2023 online und nimm automatisch an der Verlosung von tollen Preisen teil!
- Kauf dein Ticket während der WM23 in Holland online und hol dir am WM25-Stand ein exklusives Give-away!

>> www.wm2025.ch

Folge uns auf Social Media!



Drei, zwei, eins und los: Der Ticketvorverkauf für die Islandpferdeweltmeisterschaften 2025 in der Schweiz

Der Ticketvorverkauf für die Islandpferdeweltmeisterschaften 2025, welche vom 3. bis 10. August im aargauischen Birrenstorf stattfinden werden, öffnet am 8. August 2023.

Quelle: Islandpferde-Weltmeisterschaften 2025

**WM
2025**



WORLD CHAMPIONSHIPS ICELANDIC HORSES
THE BEAT GOES ON!

Pressemitteilung

THE BEAT GOES ON! Islandpferde-Weltmeisterschaften 2025 in der Schweiz

Birmenstorf, 24. August 2022: Die Islandpferde-Weltmeisterschaften finden 2025 in der Schweiz statt. Dies bereits zum dritten Mal. Nach den Weltmeisterschaften von 1995 in Fehraltorf und 2009 in Brunnadern hat der VIS, der Verein «Islandpferde-WM in der Schweiz», mit dem im aargauischen Birmenstorf gelegenen Hardwinkelhof, den optimalen Austragungsort gefunden.

Seit Ende April ist es definitiv – die Islandpferde-Weltmeisterschaften 2025 finden in der Schweiz statt. Anlässlich der jährlich stattfindenden Konferenz der Internationalen Islandpferde-Föderation (kurz: FEIF) wurden die letzten Unterschriften gesetzt, womit der WM-Vertrag zwischen dem Verein VIS, «Islandpferde-WM in der Schweiz», und der FEIF Rechtsgültigkeit erlangte.

THE BEAT GOES ON!: Weiterentwicklung des Mottos ganz im Zeichen des Islandpferdes

2009 fand die letzte Islandpferde-Weltmeisterschaft in der Schweiz, auf dem Reithof Neckertal in Brunnadern, unter dem Motto «Feel the beat» statt. Dieses wird nun mit dem neuen Motto: «THE BEAT GOES ON!» weitergeführt. Der VIS war seit längerem auf der Suche nach einem geeigneten Durchführungsort für eine weitere Weltmeisterschaft in der Schweiz. Vor zwei Jahren wurde mit dem Hardwinkelhof von Michèle und Thomas Huwiler im aargauischen Birmenstorf ein geeigneter Austragungsort gefunden. Für die definitive Bewerbung musste bereits sehr viel Vorarbeit geleistet werden: es galt, eine sehr detaillierte Planung des WM-Geländes inkl. der gesamten Infrastruktur zu erstellen, zahlreiche Offerten einzuholen und diverse Konzepte zu erarbeiten, um schliesslich bei den kantonalen Behörden das entsprechende Baugesuch einreichen zu können. Mitte Oktober wurde die Bewerbung der Schweiz für die WM 2025 fristgerecht bei der FEIF eingereicht, mit voller Unterstützung der Islandpferde-Vereinigung Schweiz (kurz: IPV CH) sowie des Organisationsteams der WM 2009.

Das Organisationskomitee arbeitet bereits auf Hochtouren

Die Ressorts sind gebildet, die Teams sind beinahe vollständig und es wird in den einzelnen Abteilungen bereits auf Hochtouren gearbeitet. Ein erstes Ergebnis davon wurde an den anfangs Juli durchgeführten Schweizermeisterschaften für Islandpferde präsentiert: das WM-Logo. Dabei verschmelzen das Schweizer Kreuz und das FEIF-Logo mit einem töltenden Islandpferd. Um die Swissness hervorzuheben, hat man sich für die Farben Rot, Weiss und Schwarz entschieden. Zu einem späteren Zeitpunkt können sich Islandpferdebegeisterte sowie Pferdefreunde über weitere Informationskanäle, wie Social Media und Homepage, freuen.

Das Islandpferd - einzigartig

Seit dem 9. Jahrhundert begleiten die Islandpferde die Menschen auf Island und ist eine der ursprünglichsten Pferderassen der Welt. Ohne sie wäre eine Besiedlung dieser Insel unmöglich gewesen. Die Islandpferde stellten bis weit ins 20. Jahrhundert hinein Island das einzige Fortbewegungsmittel dar und es gab seit vielen Jahrhunderten kaum Fremdeinflüsse mit anderen Pferderassen. Das Islandpferd zeichnet sich durch seine einzigartige Gangverteilung aus. Neben Schritt, Trab und Galopp verfügen die Pferde je nach Genetik noch über Tölt und Pass. Oftmals wird dann über Viergänger (Grundgangarten plus Tölt) oder Fünfgänger (Grundgangarten plus Tölt und Pass) gesprochen. Des Weiteren überzeugt das Islandpferde nebst seinen speziellen Gängen unter anderem durch sein stets regulierbares aber sprudelndes Temperament, hohe Leistungsbereitschaft, einem ausgeglichenen Charakter und eignet sich sowohl als Kinder- als auch als Erwachsenenreitpferd.



WORLD CHAMPIONSHIPS ICELANDIC HORSES
THE BEAT GOES ON!

Pressemitteilung



THE BEAT GOES ON! Islandpferde-Weltmeisterschaften 2025 in der Schweiz

Bei der anfangs Juli durchgeführten Schweizermeisterschaften für Islandpferde wurde erstmals das WM-Logo offiziell vorgestellt.

Quelle: Islandpferde-Weltmeisterschaften 2025



THE BEAT GOES ON! Islandpferde-Weltmeisterschaften 2025 in der Schweiz

Der idyllische aber doch sehr zentral gelegene Hardwinkelhof im aargauischen Birmenstorf.

Quelle: Familie Huwiler, Hardwinkelhof